



COMPTE RENDU DE LA RÉUNION

du Conseil d'Administration du 14 MARS 2023

Présents : Claude BELTRAN, Danielle THERY, Sébastien CARPENTIER, Anne-Marie BELTRAN, Laurent LOUIS, Dominique THOMAS, Emmanuelle CARPENTIER, Ketty GRISOLLET, Carine CURINIER, Thierry GRICOURT, Catherine CLEUZIAT, Maryne GEORGE-BATIER,

Absents excusés : Jean-François WANTIER

Invités : Guillaume ABATTU

Ordre du jour

1) Informations Mairie

- **Réunion des associations du 06 mars 2023** : Laurent et Maryne y ont participé mais rien de bien concret n'est sorti de cette réunion ou il a été beaucoup question du Téléthon
- **Sport pendant le temps scolaire** : La réponse de la mairie a été trop tardive pour pouvoir envisager une action cette année. Il faudra faire une demande d'agrément pour Nicolas et Guillaume afin qu'ils puissent intervenir dans les écoles.
- **Salon du handicap** : il est prévu le samedi 07 octobre.
- **IDA Troc Sport** : organisé par l'UCIA afin de récupérer du matériel sportif qui sera revendu lors du Forum de associations. Yohan et Ilhel sont intéressés pour s'en occuper.
- **Animations sportives dans les quartiers prioritaires (QPV)**: prévues de fin avril à la mi-juin en partenariat entre la ligue et Alpes Isère Habitat.

Hors réunion : Proposition de date et budget transmis au comité. Guillaume et Nicolas disponibles le samedi 6 mai de 14h à 17h

2) RH Salariés

- Guillaume a participé à 2 formations prises en charge par l'AFDAS pour un montant de 1120€ :
 - * colloque sur l'optimisation de la performance (avec Mattéo et Bastien)
 - * Préférences motrices en 2 blocs de 2 jours
- Une formation d'initiateurs est à prévoir, encadrée par Guillaume. Les dates de cette formation sont du 30/10 au 03/11 et les 09 et 10/12/2023.
- Demande de Guillaume, pour la rentrée prochaine : faut-il prévoir des cours le mercredi matin pour alléger les groupes du mercredi après-midi ? à voir avec la mairie.

3) Campagne « Micro-projet » club

La campagne est lancée par le comité qui subventionne 50 % de l'achat dans la limite de 500€ sur présentation des factures.

La demande et les factures sont à envoyer avant le 15 juin.

4) Contrat WILSON

- Une première dotation (1000€) a été faite, on attend la livraison.
- Concernant la commande de textile (pour les équipes) faite en octobre, elle n'est toujours pas arrivée !! de même que pour les cordages, Claude a demandé la nouvelle grille de prix afin que le tarif soit le même pour tous.
- Pour le contrat Balles 2024, il est à renégocier.

5) Trésorerie

Un bilan est à faire pour la prochaine réunion.

6) Animations

- Fête de l'école de tennis : prévue le mercredi 14 juin et le samedi 17 juin. A ce jour, le problème est que Guillaume est absent à ces dates !!!!!
- Hors réunion : Guillaume propose de faire la fête du tennis le dimanche 10 juin le jour de la finale de RG et d'organiser une sortie à l'Open Stéria de Lyon le mercredi 14. Proposition à étudier

7) Installations

- Réfection des grillages : prévue sur le budget 2024.
- Nettoyage des courts : il a été demandé pendant les vacances de Pâques.

8) Communication et sponsoring

- Un contrat a été signé avec « vins et bières », AXA (Thierry), et l'auto-école de L'Isle d'Abeau
- Thierry a contacté « Moby Sport » afin de finaliser le contrat incluant les modifications demandés.

9) Sportif

- Jeunes :

- * 25 février, a eu lieu le tournoi poussin : 12 participants.
- * U12 Vert et U10 Orange : 25 inscrits : prévu les 15 et 16 avril. (JAT Claude, Maryne et Yoann)

- Adultes

- * Le TMC double mixte a affiché complet avec 16 équipes. Il y a eu des bons retours et il a rapporté 284€
- * Tournoi interne : les JAT seront Claude, Maryne et Yoann. Début fin mars

10) Point Adhérents

A ce jour, 132 adultes et 140 jeunes.

11) Divers

- 2 demandes de remboursement partiel pour 2 jeunes qui ont été absents plusieurs séances. Des certificats médicaux ont été fournis.
- Suite à la conférence animée par Ksenia sur la préparation mentale qui a eu un beau succès, Catherine propose de réaliser un sondage auprès des adhérents pour savoir s'il y a un intérêt à proposer des modules de préparation. Guillaume se charge de prendre contact avec la ligue qui propose également ce genre de formation. Idée à creuser.

Prochaine réunion :

MARDI 09 MAI au club à 18h30